

VERVIERS

Une étude pour préserver les sources du parc de Séroule ?

La Région wallonne

s'inquiète de la pression urbanistique qui menace le parc. Elle a demandé à la Ville une « période de sauvegarde » pour le site.

• Manon DUMOULIN

Le parc de Séroule, ce vaste promontoire vert situé sur les hauteurs de Verviers, pourra-t-il être préservé des nombreux projets immobiliers qui menacent de tirer ses sources (voir notre édition d'hier) ? C'est en tout cas ce que la Région wallonne, qui ne cache pas son inquiétude à l'égard de ce site dont elle est propriétaire et gestionnaire depuis son classement en 1992. En février dernier, suite à une réunion entre la Ville et la Direction des Espaces verts, Jean Gôme, la Région wallonne s'inquiète de la pression urbanistique en amont du parc et qu'elle considère comme « particulièrement préoccupante ». Aussi, elle a demandé à la Ville de placer ce



FDA - 201256333775 - Archives

VERVIERS

Les lunettes de retour dans nos boulangeries

**Daniel Soret de « Chez Georges » tient à perpétuer la tradition des lunettes.**

Cest la tradition incontournable en région verviétoise : les lunettes du Jeudi Saint ont fait leur apparition dans les vitrines des artisans boulangers. De quoi réveiller les papilles gustatives de ceux qui, chaque année, attendent avec impatience leur grand retour. Mais pas question de trainer : ces gourmandises à base de gâteau de Verviers et en forme de boomerang ne seront disponibles qu'une paire de jours. « Elles sont dans nos vitrines depuis mercredi et resteront jusqu'à vendredi », confirme Daniel Soret de la boulangerie « Chez Georges », si-

tuée rue des Minières. Chaque année, les anciens mais aussi quelques jeunes viennent acheter des lunettes pour toute la famille. C'est une belle tradition qu'il ne faut pas perdre ! » Avec ces lunettes, les Verviétois font un bond en arrière jusqu'au XVII^e siècle, à l'époque où « les grandes usines n'existaient pas encore et que les manufacturiers du textile travaillaient chez eux », raconte le boulanger. Chaque année à l'occasion du Jeudi Saint, le patron offre en guise d'extrême pascalle ces lunettes, une façon symbolique de dire qu'il ne serait pas trop regardant sur les petits défauts qui restent. ■ Ma.D.

porairement le parc sur une liste de sauvegarde. Une mesure qui lui permettra « d'investiguer de manière plus scientifique sur l'origine de ces sources et de les localiser de façon plus précise [...] en vue de préserver l'intérêt biologique du parc de Séroule».

Du côté de la Ville, on signale que, pour des raisons techniques, le parc n'a pas pu être mis sur la liste de sauvegarde. Néanmoins, le collège a demandé à la Région wallonne de réaliser l'étude qui permettra de localiser les sources du parc et attend maintenant réponse de sa part. ■